

El Consejo de Decanos de Facultades de Ciencias Sociales y Humanas (CODESOC) expresa su más enérgico repudio a las acciones autoritarias que condujeron al golpe de estado en la hermana República Plurinacional de Bolivia.

Asimismo, rechaza el uso de la violencia, el reavivamiento del odio clasista y racial y el uso de estrategias de confrontación que dañan la institucionalidad democrática y la paz social.

En estas oscuras horas para las democracias de toda Latinoamérica hacemos un llamado a las fuerzas democráticas bolivianas y del resto de los países del continente a condenar el golpe y contribuir a la búsqueda de alternativas de diálogo que respeten la institucionalidad del país, salvaguarden las conquistas alcanzadas por su pueblo, y restituyan las autoridades democráticamente electas.

No al golpe en Bolivia.

Comité Ejecutivo CODESOC 9 de noviembre de 2019

